

朝日連区

地域づくり協議会だより 44号

発行者：朝日連区地域づくり協議会（担当 広報委員会）



安全・安心 ふれあい 連携

発行日 平成28年10月1日



「朝日連区敬老会」を終えて

朝日支会長 中島 稔



本年度の「朝日連区敬老会」が、9月4日（日）に“一宮市尾西市民会館”にて開催することができました。当日は、天候にも恵まれ、新しく改装された会場へ75歳以上の683名様の方々にご来場いただき、盛大に開催することができました。これも、日ごろから“一宮市社会福祉協議会朝日支会”へご支援・ご協力下さる皆様方のお蔭だと感謝申し上げます。

この日のために、スタッフ85名が3ヶ月以上前から協議を重ね準備してまいりました。今、無事に開催できたことをスタッフ一同が喜び、達成感に浸っていることと思います。

ご来場いただきました皆様方に、歌と踊りや漫談のアトラクションは、ご満足いただけたのか真摯に反省し“来年度にむけて”新たな気持ちで取り組んでまいります。今後とも、朝日支会の諸活動にご支援・ご協力をお願い申し上げます。



車椅子利用者へのサポート練習



ウクレレ漫談



0号車ですよー

8月14日(日)恒例の『濃尾大花火』が、好天の下 5,000 発打ち上げられました。尾張部最大の20号玉も3発上がりました。翌日の早朝6時から、尾西高校生約200名が参加して『花火会場周辺の清掃』が行われました。このことは6年前から毎年続けられています。



親子で飛ばした **ペットボトルロケット**

8月20日(土)に朝日東小学校で、学校外活動推進事業としてペットボトルロケット作りが行われ、39人の子供と保護者の方が参加しました。皆さん熱心に製作に励み、打ち上げた時には思わず「ワーッ」と歓声を上げていました。

インタビューしました ☆子供 ○保護者

☆ 前にも来て作った。その時は屋上まで行っちゃった。今日もそれくらい飛ばしたい。

○ これまで、夫婦でこういったところに参加するという事はありませんでした。仕事をしていると、子供と一緒に作るという機会が無いので嬉しいです。

☆ 初めてだけれど、意外と簡単で作りやすい。でも、これが飛ぶなんて信じられないので楽しみです。飛ぶんだったら斜めに飛ぶと思う。

○ 去年姉が参加し、めちゃめちゃ飛んですごく喜んだ。発射台も買って、プライベートで運動場に行ってやって、めちゃくちゃ飛んで楽しんだので、弟にもと思って参加しました。

☆ 両面テープをはがすところが楽しかった。プラモデルを作る時と同じくらい楽しかった。

☆ お姉ちゃんより僕の方が飛んだ。飛び出すときの水しぶきで眼鏡が濡れて、あまり見えなかった。



片岡講師



こうして



ポンプで空気を入れて



発射一ッ!

8月 各種事業や行事が行われましたので紹介します



8. 3 尾二中・卒業生と語る会



8. 13 羽島の雨乞い踊り(ドンカチ太鼓) 上中町長間区・一色区



2016/08/13



8. 6 本郷の地藏盆やぐら建て



8. 24 子供ドンカチ太鼓コンクール・前句(狂俳)を読む人

